

Grüne Fraktion Speyer

Frau
Beigeordnete
Stefanie Seiler
Maximilianstr. 100

67346 Speyer

per Email

Fraktion B'90/DIE GRÜNEN

Irmgard Münch-Weinmann
Eichenweg 13 a
67346 Speyer

Speyer, den 18.08.2018

Speyer-West Aktuelle Verkehrssituationen mit notwendigen Veränderungen in Speyer-West

Sehr geehrte Frau Seiler,

wir bitten Sie, unsere Fragestellungen mit den Anregungen in den nächsten Verkehrsausschuss aufzunehmen.

Bei einem GRÜNEN STREIFZUG haben wir folgende Situationen vorgefunden, die aus unserer Sicht zu überprüfen und zu verbessern sind:

- **Bushaltestelle am Berliner Platz an der Bäckerei Götz / Kurt-Schumacher-Straße**

Da die Haltestelle häufig durch Autos zugeparkt ist, kann der Bus nicht in die vorgesehene Haltestelle reinfahren. Dadurch ist der Einstieg in den Bus insbesondere für Menschen mit Kinderwagen, Rollstuhl und Rollator nur schwer zu nehmen. Der Einstieg ist nicht barrierefrei.

Hier sollte die Verwaltung Lösungen finden, dass die Einfahrt der Haltestelle frei bleibt und der Einstieg in den Bus für die Nutzer*innen barrierefrei von statten gehen kann.

- **Bushaltestellen Im Erlich - ohne Überdachung und ohne Sitzbank**

Es ist zu überprüfen, welche Möglichkeiten es gibt Überdachungen und Sitzbänke zu installieren. Dies haben wir bereits als Thema in die Stadtratssitzung am 16.08.2018 eingebracht.

- **Behindertenparkplatz am Berliner Platz /Im Erlich**

Die Abstandsfläche an diesem Behindertenparkplatz erscheint uns nicht ausreichend. Hier bitten wir um Überprüfung, ob der Parkplatz tatsächlich für Behinderte (als Fahrer*in und als Beifahrer*in) geeignet ist.

Aus unserer Sicht könnte der Parkplatz des Car-Sharing Fahrzeugs mit dem des Behindertenparkplatzes getauscht werden.

- **Zebrastrifen Im Erlich / Höhe der Erlichschule und Kita**

Der Zebrastrifen an dieser Stelle ist sinnvoll. So können Kinder und Eltern zu Fuß sicher in die Schule und in die Kita gehen. Jedoch nimmt ein nahegelegener Parkplatz die Sicht der Kinder beim Überqueren. Dies widerspricht unsrem Sicherheitsgefühl. Dieser eingezeichnete Parkplatz ist an dieser Stelle zu entfernen.

- **Bürgersteige zu hoch bei den Übergängen**

Manche Bürgersteige in Speyer-West sind für Menschen mit Rollstuhl und Rollator zu hoch. Das erschwert den Übergang der Straße und gefährdet die Menschen.

- **Neu gestaltete Kreuzung an der Iggelheimerstraße und Kurt-Schumacher-Straße**

Es gehen immer wieder Beschwerden ein. Unverständnis wird geäußert, da die neu gestaltete Kreuzung die Überquerung für Radfahrer*innen erschwert. Die Interessen der Radfahrer*innen sind auf diesem Schulweg – insbesondere deutlich morgens und mittags zu den Schulzeiten – nicht ausreichend berücksichtigt worden.

Wir bitten um Überprüfung zur Verbesserung:

- Reduzierung der Höhe bei den Übergängen
- Erwägung aus dem Norden kommend auf der Siemensbrücke evtl. eine Radspur auf die Straße zu verlegen

Mit freundlichem Gruß

Irmgard Münch-Weinmann
(Fraktionsvorsitzende)

Johannes Jaberg
(stellvertr. Fraktionsvorsitzender)